

Traditionelles Geburtstagsschießen des VSG Schwangau

11 Scheiben wurden ausgeschossen

Schwangau Zum Abschluss des Kleinkaliberschießens der Vereinigten Schützengesellschaft Schwangau (VSG) haben sich 30 Schützinnen und Schützen beim traditionellen Geburtstagsschießen beteiligt. Die elf gespendeten Scheiben waren mit schönen geschnitzten und gemalten Motiven versehen. Darunter war auch eine Scheibe des Schwangauer Bürgermeisters Stefan Rinke. Erste Schützenmeisterin Ulrike Schwarz freute sich über die rege Beteiligung. Sie hatte zur Siegerehrung alle Teilnehmenden, insbesondere die Ehrenmitglieder und die Jubilare, begrüßt, und sich bei allen Scheibenspendern ebenso wie den zahlreichen Teilnehmern und Helfern für ihr Mitwirken bedankt.

(Wolfgang Christ)

| Ergebnisse: | |
|-----------------|----------------------|
| Gewinner | Spender |
| Roland Knestele | Heinrich Velle |
| Johann Ambos | Stefan Rinke |
| Peter Nieder | Hans-Jürgen Hörmann |
| Anian Nieder | Florian Lory |
| Margit Kiefer | Rainer Schneidberger |
| Angelika Stöger | Heinrich Mayr |
| Harald Landerer | Anian Nieder |
| Sebastian Keck | Klaus Steiger |
| Gregor Mayr | Albert Sedlmeier |
| Hans-Jörg Höß | Marlies Merle |
| Martina Schrade | Harry Landerer |



In Hauserried freuten sich die Gewinner über ihre gewonnene Scheibe. Ebenso freuten sich mit ihnen die Spender.

Foto: Wolfgang Christ